
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第 3回 神戸中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年 9月１1日（水）１５：００～１６：００   

 

２ 場 所  神戸中学校会議室  

 

３ あいさつ（委員長） 

  9月 9日救急車の事故があり、自分たちも集中して運転していきたいと思う。 

  夏休みが終わり、夏休みの状況や中体連の結果など知りたい。 

  よろしくお願いします。 

  

４ 報告 

・学校や生徒の様子について 

  学校長より、引き渡し訓練のお礼、アンケート結果、夏休みや最近の生徒の状況、中体連

の表彰等について報告をする。 

（委員からの意見等） 

・何度も繰り返し訓練を行ったほうがいい。  

・引き渡し訓練については、心構えができたのではないか。いいタイミングで引き渡し訓練を

したと思う。ぜひ、来年も続けてほしい。 

 

５ 協議内容 

・神戸中学校生徒の学力について（担当、学校長） 

本年度の全国学力・学習状況調査では、全国との差はあるものの、昨年度より縮まってい

る。情報をつなげて論理的に書く問題、証明問題の無回答率が高いので、今後、取り組ん

でいく必要がある。また、非認知能力については、生徒質問紙の結果から全国平均より高

かった。家庭学習については、休日に 1時間以上学習している生徒が半数ぐらいと少ない

ので家庭学習が定着するよう取り組む必要がある。 

非認知能力は基本的に就学前に伸びるということだったが、就学してからも伸びることが

わかった。また、非認知能力の育成は学力とも密接に関わっている。 

（委員からの意見等） 

（委員）非認知能力という言葉自体が難しいので、具体的な例をあげていただけるとわかり



やすくなると思う。 

→非認知能力に関するリーフレット（鈴鹿市教育委員会）をもとに説明を行う。 

（委員）企業も研修でしてきている。人と人の関わり合い、心の在り方についてとても大切な

ことだと思う。 

（委員）学校教育だけでなく、社会教育、社会体育として、また地域で子どもとかかわるとき

に必要なことではないか。 

（委員）認め合い、コミュニケーションをとり、ほめて能力をあげて、子どもは地域で育てると

いう認識で地域でも声かけをしていきたい。 

  

6 その他 

（1） 体育祭・文化祭の参観について（別紙をもとに説明） 

（2） 今後の日程について 

（3） 校区学校運営協議会 11月 12日（火）１６：００から実施することを確認する。 

（4） 委員長より 

・信号をつけていただくよう、令和 4年 8月に地域づくりの会長、PTAの連名で

警察に要望したが、要望場所の北８０ｍ先に信号があるので、近いため要望が通

らなかった。 

・百々川のところに右折帯はできたが、矢印がないので、要望をあげたが、近隣の

渋滞が予測されるため通らなかった。 

・10月 26日（土）に河曲地区まちづくり合同の除草作業が行われる。今年度、

PTA も参加していただいている。 

（委員）生徒たちも除草作業に参加することはどうか。 

（学校）いろいろと検討する予定。PTA とも相談していきたい。 

・交通マナーが悪い。（通学路の周知、ノーヘル、スマートフォン等を触りながらのな

がら運転への指導） 

（学校）指導は日ごろから行っているが、定着しない。 

 

 

 


